



 Tal v como lo adelantó El Heraldo de México. el método de la alianza Va por México, conformada por el PAN-PRI-PRD, será mediante un proceso mixto que incluirá firmas de apoyo a los aspirantes, encuestas y foros en tres etapas de los que saldrá el que llamarán "Responsable nacional de construir un Frente Amplio por México", así lo confirmaron los líderes de estos partidos Marko Cortés, Alejandro Moreno Cárdenas V Jesús Zambrano



MAURICIO

Y a propósito de la oposición, gran sórpresa causaron los halagos que Mario Delgado hizo del gobernador panista de Yucatán, Mauricio Vila, quien se bajó del proceso del Frente Amplio por México. El morenista se refirió a él como un mandatario "bastante decente" y consideró que era el mejor aspirante que tenía la oposición.

HALAGOS

PRIMERO

REFORMA

LA

VLA



EDUARDO RAMÍREZ

Nos dicen que la fracción de Morena en el Senado, encabezada por Eduardo Ramírez, y sus aliados en el Congreso volvieron a frenar los nombramientos de los comisionados del INAI. No van a darle quórum al pleno de ese Instituto, hasta que se haga una reforma que permita sesionar con tres integrantes o cuatro como hasta ahora.



CIRO MURAYAMA

ACOSO CONTRA MURAYAMA

El exconsejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Ciro Murayama, se defendió de los ataques en su contra luego de que anunció su regreso como profesor de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en la Facultad de Economía. Asegura que distintos medios y voces están tratando de boicotear su reincorporación a la Máxima Casa de Estudios.



RAMÓN CASTRO CASTRO

POLÉMICA POR NACIMIENTOS

) La Conferencia del Episcopado Mexicano, que preside Ramón Castro Castro, pidió a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación velar por la libertad religiosa y la libertad de opciones fundamentales, prevista en toda democracia moderna. Esto ante la discusión en la Primera Sala, el próximo miércoles, del tema de los nacimientos navideños.